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第２回豊前市立学校再編成準備協議会 通学部会 会議録(要点) 

日 時  令和５年９月２９日（金） １９：００ ～ ２０：００ 

場 所 豊前市役所３階 大会議室 

出席者  委 員 ２６名（欠席３名） 

事務局  ５名 

 報告 

(１) 第１回部会における意見・質問に対する方針 

▶ 主な質疑、意見 

・「３ 小学校の通学方法について」の３に、協議をおこなうと書かれているが、角田から

千束中に行く場合、市役所とかフレスポを経由するルートになるのか？そうなると朝の

忙しい時間に 30 分ほどロスをすることになるが、その点も踏まえて直通の路線も検討

してもらいたい。 

 ⇒スクールバスであれば学校まで直接向かうが、市バスについては一般の方も乗るの

で、そのような路線になると思う。市バスの担当に意見を伝えて、協議してルートを

決めていく。 

・角田の市バスは一日５本しかないことが一番困っている。増便も検討してもらいたい。 

 

協議事項 

○スクールバスの運営形態および市バスの利用形態について(資料２) 

▶ 主な質疑、意見 

・松尾川内の方はスクールバスの運行はあるのか？ 

 ⇒松尾川内は、旧合河小学校区であればスクールバスの対象になっていないが、谷の奥

までが深いので確認する。 

・専用スクールバスは何台用意するのか？またそれは市バスとは別に用意するのか？ 

 ⇒全部で 12,3 台を市バスとは別に専用のスクールバスとして用意する。 

 

(１) 義務教育学校の通学方法について 

▶ 主な質疑、意見 

・質疑、意見なし。 

 

▶ 承認事項 

・資料３のとおり承認。 

 

(２) 新設中学校の通学方法について 

▶ 主な質疑、意見 

・新設中学校から６km 以上となるとどの付近になるか？ 

 ⇒実距離では少し変わってくるが、山田地区では櫛狩屋あたり、横武地区の方は６km

となるとほぼ合岩地区に入るのではと考えている。 
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▶ 承認事項 

・資料３のとおり承認。 

 

(３) 中学校のスクールバスの運行等について 

▶ 主な質疑、意見 

・部活対応について、各部活の開始時間や終了時間を合わせられるのか？それは部活の時

間を指定するようなことを考えているのか？部活によっては午前にしたり午後にした

り、また、長い時間、短い時間とバラバラであるが。 

 ⇒今現在はそろえるよう依頼することを考えている。今後、学校と協議していく。 

・委員会活動、居残り学習をした生徒は、部活用の第２便に乗ることはできるか？ 

 ⇒部活生の人数を把握していないが、人数に余裕があるならその対応も可能だと思うの

で、今後検討していく。 

・横武の生徒は自転車通学になると思うが、スクールバスには乗れないのか？市バスの利

用はできるのか？ 

 ⇒基本は自転車通学になる。 

・横武から自転車での通学はかなり負担なのではないか？ 

⇒現在も千束中まで自転車通学をしてもらっているので、中部の跡地とはあまり距離

も変わらないと考えている。 

・自転車に乗れない子ども等への配慮、特例は検討してもらえるか？ 

 ⇒入学の際に学校へ相談してもらえれば個別対応で検討したい。 

 

▶ 承認事項 

・委員会活動や居残り学習をした生徒の第２便への乗車を検討する。 

・資料３のとおり承認。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


